

LUNES 18 Marzo ¿Qué CORRE de TI? Juan 7:37-38

¿Has pedido alguna vez una señal de Dios?

A veces creo que necesito una señal de Dios cuando lo que más bien necesito es que me regrese la señal (o, en otras palabras, Su imprescindible paz)

Por mucho tiempo pensé que algo o alguien me iba a ser feliz para después darme cuenta de que era una trampa. (Pero caía redondito ahora ya me doy más cuenta)

Mejor a una señal ahora cuido no perder la señal.

Amigo lector, no es que Dios esté en mi contra, el pecado me bloquea la señal (y yo que pensaba que era Él quien no quería que fuera feliz. Después de muchos intentos fallidos he llegado a la conclusión de que es el pecado, el que está en mi contra. Y por más que quiera el pecado no me puede sacar de mi infelicidad) El pecado separa, me divide, me pone en contra.

Y dado que todos somos uno, felicidad es unir.

Podemos decir muchas cosas en contra de Jesús cuando Jesús vino para decirnos "vine a unir lo que estaba separado" (Pero al parecer creemos más en cosas, logros, títulos y contactos que en Cristo. Y lo que corre no son ríos de aguas vivas sino el frío en nuestras relaciones)

El promete que quienes creen en Él de su interior correrán ríos de aguas vivas. ¿En qué estás creyendo que lo que corren son otros de ti?

Sin señal la sed me va a secar, sin paz el pecado me va a partir la felicidad. Porque al final del día, lo que me aleja de la paz de Dios me alejará de la felicidad que quiero.

¿A dónde correrás?

MARTES 19 Marzo HAGO lo que no QUIERO Romanos 7:19-25

La vida es difícil para todos. Todos enfrentamos obstáculos, sufrimos reveses y perdemos oportunidades.

¿Qué hacer?

Las personas felices no encuentran la respuesta en lo que pasa en su exterior sino en lo que pasa en su interior. Su enfoque está en dar fruto para Dios.

¿Por qué nos será tan difícil creer que Dios desea producir en nosotros felicidad? ¿Por qué preferiremos el ir a comprarla, ganarla o sentirla?

Creo que en mucho mi vida es un caos porque confundo tranquilidad con paz y emoción con amor (Y al parecer no solo soy yo)

Podría pensar en al menos 120 razones por las que no debería hacer ciertas cosas, pero ahí voy y lo hago. ¿Cómo llamar a esto que hago? ¿En búsqueda de la felicidad? (más bien le llamaría, "atorado en el pecado")

Aun el gran apóstol Pablo decía: "Lo que no quiero hago y lo que hago, no quiero"

¿Como canalizas la frustración? (Y todos somos susceptibles a ella, el que Dios te diga santo es por los méritos de Cristo no porque no seas susceptible a la frustración)

Yo la separo para no confundirme.

Hay dos maneras de canalizar la frustración de acuerdo con las leyes de la vida. Una es por la carne que no ayuda mucho y si frustra más y otra, por el Espíritu que rompe la inercia y lleva a la felicidad.

¿Carne o Espíritu? Obvio, que la carne porque ahí vamos detrás del chuletón y después nos quejamos de que Dios nos abandonó. No nos ayuda a salir del hoyo, la verdad.

La infelicidad no produce felicidad, sólo la paz o la obra interior de Dios en el corazón. Sin paz la felicidad no dura ni madura

No sólo es comenzar de nuevo sino sobre qué comenzaré, es realmente nuevo o ¿es lo mismo de siempre? Sigo haciendo lo que me hace infeliz no lo que me hace feliz y es por eso que no veo resultados. He encontrado que quiero inyectarme gozo cuando el gozo es el fruto de la paz que crece poco a poco en mi interior.

Cuando llego a perderme por alguna causa o cosa mía (más las segundas que las primeras 😊😞) ahora procuro enfocarme en su paz en lugar de perderme más.

Mi enfoque será el fruto, no una fruta. En el nombre de Jesús.

MIÉRCOLES 20 Marzo El FRUTO DESEADO Mateo 5:3-12

¿Cuál es tu árbol favorito? ¿Cuál es tu fruta favorita? (El fruto deseado hay que cultivarlo no solo tomarlo, tal vez haya lugares donde se dé solita la fruta, pero por estos rumbos hay que cultivarle)

¿Qué siembras para tu felicidad?

Atención: “La felicidad es un fruto no una fruta, es un resultado no una raíz” Se parecen, pero no son lo mismo.

No es lo mismo sexo que amor, placer que felicidad y gusto que gozo (La "gozadera" después ya no tiene llenadera)

Al parecer confundimos un momentáneo gusto con el verdadero gozo (Y ese gusto acabó en susto mientras que el gozo no acaba) Y tampoco es uno u otro sino cual es el primero (Me han mentido, a mí también y también creo que a ellos)

Apreciados lectores, fidelidad y felicidad no son mutuamente excluyentes. No es así como “tengo que escoger una” (aunque te lo hayan dicho y repetido) Ambas se acompañan y se llevan bien, la diferencia es que fidelidad tiene que ir primero

¿Paz o pesos? Pues pesos. La verdad puede ser ambos sin problemas, pero con prioridad. Esa es la diferencia. Primero paz y entonces pesos para tu felicidad porque pesos sin paz es futura infelicidad.

La felicidad es el proceso para poner primero lo primero.

¿Entrarás en el proceso?

JUEVES 21 Marzo Esto es ESPERANZA Mateo 5:3-5 2ª. Corintios 9:7

¿Qué te hace feliz? ¿Qué haces cuando no estás feliz? (Cosas que me pondrán feliz por un momento, pero infeliz por más tiempo. Si así soy y no cambió, no me juzgues)

Así como la felicidad tiene que ver más con otros que con cosas así tiene que ver más con un proceso que con un pase. Si la felicidad es instantánea o controlada es más bien un gusto que un gozo. Es más, para compensar mi infelicidad que para sembrar en mi felicidad. Más una condición de mi parte que una consecuencia de la paz.

La felicidad es acerca de plantar. Lo que florece necesita ser de una buena semilla y estar plantado. Si no solo va a frustrar (Chistoso que quiero florecer, pero no plantarme)

¿Qué estás plantando?

¿Sabías que el fruto que ahora tengo es por la semilla que ayer planté?

Jesús recomienda vulnerabilidad. Felices los pobres en espíritu.

¿Qué es ser pobre en espíritu? ¿Generoso?

Recuerdas de la parábola de Jesús que habla del hacendado avaro y egoísta que pensaba nada más en él y que al final se le dice que no fue “rico con Dios” (al parecer terminó castigado)

Generosidad no es dar y que te lo deduzcan de impuestos. No es dar de lo que te sobra o no te gusta, por culpa o necesidad. No es alguien que te está cobrando o echando en cara lo que da, no es alguien a quien tienes que corretear para que dé (al parecer resisto a Dios porque se que mi reino llega a su fin. No pobre en espíritu)

“Los que lloran” (se vale estar triste, puedes alegrarte de que puedes entristecerte con todo el respaldo divino) Los de GEO lloran, pero no son consolados. Les era difícil que se les diera la lagrima.

La felicidad es una cada vez mayor conexión con Dios, sus propósitos y conmigo mismo y eso empieza con quebrantamiento o pobreza de espíritu. ¿Te plantarás en El?

VIERNES 22 Marzo Esto es AMOR Mateo 5:6-8

No puedo solo y todavía no se lo que creo.

Es esperanza y amor lo que necesito porque parecer bueno solo me desfigura.

Jesús continua con las caracter-ísticas de los felices.

“Los que tienen hambre y sed de justicia” (¿O habrá alguien quien quiera más injusticia? Y, sin embargo, no me veo por estos lados con Jesús) No es un día más, es un día menos, recuerda tener sed. Aprovecharemos más el tiempo o algo así como hacer la voluntad de Dios cuando los días los tenemos contados.

“Los compasivos” Amigos, Dios no te pedirá más de lo que tú quieras dar. Los compasivos no van por la vida con el “me debes”. La medida del recibir está en el dar.

“Los de corazón limpio”. La pureza es una perspectiva personal de la presencia del Padre en uno. Es desear una sola cosa.

Fíjense como somos que pensamos que hay cosas más importantes que estas o que el AMOR.

Y para ti, ¿Qué te hará feliz? ¿Algo más que veas de estas carácter-ísticas?

SÁBADO 23 Marzo Esto es FE Mateo 5:9-12

¿Que estamos haciendo crecer? (Yo muchas veces ni en cuenta de lo que he sembrado)

Si siembro resentimiento, no cosecharé quebrantamiento sino resentimiento. Igual con la amargura y el amor. Lo que sentimos es lo que hemos sembrado no lo que alguien nos sembró. (Yo veo hierva en mi casa y vean que no tardo mucho en cortarla. Me gustan más las plantas que la hierba)

¿Qué más dice Jesús de la gente feliz?

“Los que trabajan por la paz”. Paz es igual a la presencia de Dios en nosotros. Priorizan lo importante. Y estando esa semilla en nosotros el fruto será felicidad a prueba de tontos (o sea que con todo y conmigo habrá felicidad y eso ya es mucho pedir)

“Los perseguidos por causa de la justicia” (Porque facilidad y felicidad no siempre van de la mano)

“Los insultados, perseguidos y calumniados por la causa de Cristo”.

Si mi fe en Jesús no me causa oposición tal vez solo sea diversión. Solo Jesús me hace uno porque El me creó. Uno o dichoso, feliz, completo, contento. El uno que Dios pensó que fuera (Creo que debí saciar no secar mi sed con sexo, soledad y satisfacciones varias. Seco quedé)

Y al terminar de ver como Jesús describe la felicidad encuentro que no he comenzado si dependo de mis emociones o circunstancias para sentirme, saberme y sentarme bien (Y mientras más me justifico encuentro que menos gozo tengo)

¿Serán la esperanza, el amor y la fe lo que te de felicidad?